

## COMMUNIQUÉ DU MEDEF NOUVELLE-CALÉDONIE

Nouméa, le 16 avril 2025

Suite à la présentation, la semaine dernière, du projet d'audit des mesures de régulation de marché, le MEDEF-NC a adressé un courrier à M. Christopher Gygès, membre du gouvernement en charge notamment de l'économie, lui **demandant que cette étude repose sur une méthodologie objective mettant en évidence l'ensemble des impacts macro-économiques des mesures existantes**. Le MEDEF-NC recommande par ailleurs que le caractère de parfaite indépendance du prestataire en charge de cette étude soit scrupuleusement respecté.

**Le MEDEF Nouvelle-Calédonie**

\*\*\*